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产品名称 WiFi一键扫码这个项目是如何针对线下运营（值
得一看）

公司名称 正诺科技推广部

价格 .00/个

规格参数

公司地址 广州市天河区黄村荔苑路（联系请说明来源）

联系电话 18026207347 18026207347

产品详情

WiFi项目我个人觉得会是一个引爆点，前提条件是宣传的到位，知道的人多了才行，就像支付宝二维码
的传奇一样。宣传到位了，有了名气了，一切就都好办了。

下面我们来聊一些细节：这个对线下的运营一定会是一个极大的推动，以前一到某店面，没看到WIFI密
码，就会问老板密码多少，那算是白白的连WIFI，也不算白白的。。。。现在，把广告做到路由里面了
，起码的东西是让顾客看到了以前没注意看或是没看到的东西，以后路由器里面再加一点别的东西（店
主加，不是腾讯加），嘿嘿，黑色利润就来了，木马这种低级的东西能不提吗？嘿嘿，那种男女都喜爱
的东西，留给店长的想象时间到了。这是其一。在路由器或微信页面下加入下单支付，类似购物车模式
，选，看，付等一通操作全整合在一起了，弥补了微信支付二维码的缺陷，这是其二。

有人会疑惑，以前就有这种广告路由啊，不也没火起来吗？但是，这次是腾讯做的，是和微信勾连在一
起的，微信有钱包。。。。金融这一块。付钱这一块就不再是让人头疼的难题了，能做的还有很多想象
空间。

这种广告路由，只适合门店，等人流多的地方，家庭不需要吧，你家每天会有很多人连WIFI吗？公司企
业我估计也只能用在客户室吧，那也不会有多少人连吧，企业为了宣传不至于大规模部署这样的路由吧
？广告的目的就是让更多的人看到，没有人流量，就没有放广告的价值，同样的广告在湖南卫视和在中
央卫视以及在新疆西藏卫视，那价格一定不同的差别很大吧。这一块有较大的争议，到时候有需要宣传
的企业到时候就找腾讯合作了，路由推送显示，估计不现实。走百度广告模式的企业到时候就能换换花
样了，也许吧。

等彻底.火起来以后，腾讯剪羊毛的时候就到了，首先是营销，全线断货，买不到这样的路由器了。然后
限制其他厂商公司开发者等，先在微信金融付钱这一块增加操作步骤，验证码啥的都老生常谈了或者干
脆不给其他开发者接口，直接跳出提醒“当前支付环境危险”等手段。限制了其他厂商，奇货可居，之
后再拉高出货（现在看到的价格有些高了，估计腾讯想不到这一块或高层不注重这一块吧，就是先只指
望者路由赚点钱，不主打市场推广或其他原因）；然后就开始限制商家了，凡是同通过该路由付的钱，
低于多少钱不能提现到银行卡，每月只能提现几次等等，这些都是缓兵之计，手段比较柔和，没什么人
会觉得紧张，手续费啥的就别提好吗？侮辱智商。如果引起民愤或反感强烈，直接微信、路由器推送一



个消息，称公司该项目运营成本开消大等使人不相信但不得不相信的理由。说腾讯经营不善明天就要倒
闭了，谁信？大家都会疯狂的提现？我想应该支持通讯的多一点吧，没办法，呵呵。

刚刚登录微信，发现微信跳一跳已经出现了，上面我说的是假想，实际操作起来是比较难的，时间和精
力投入的比较大，不喜欢的就当我吹牛逼了，大家开心一下就行了，勿喷。

又有人说了，路由器厂商不能绑定微信，那就绑定支付宝行吗？总不能让对手起来吧。。。。

支付宝主要做金融这一块，社交是软肋，而这个看似打的就是社交领域（背后不知道，能布的局太大）
。支付宝船大了，不好拐弯掉头，微信能在支付宝横行那么久之后瓜分支付宝靠的就是社交领域。等支
付宝意识到这块也要做的时候，市场已经饱和了，哪家门店会放两个路由器，支付宝能直接送一个免费
使用吗？群众说，我没微信，我就要用支付宝付钱，你们店里没有这样的路由器，我下次就不来了？开
始的初衷就是以前没有这个路由器的时候人家只是来蹭网的，现在来蹭网的要求都多了。想想现在连乞
丐都二维码收钱了，唉。

本公司已开发此类系统，自主研发拥有版权
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